

El próximo miércoles 5 de octubre, en el Salón de actos Isaac Peral en la ETSAE, tendrá lugar la sesión en torno a **REFORMAR**. Para ello contaremos con:

18:00 h HORMA estudio

19:00 h. Mesa Redonda

HORMA Estudio

Miyaki, Contratista

Estudio Gurú, Interiorista

Pedro Noguera, Redes Sociales

HORMA es un estudio de arquitectura fundado en 2012 en Valencia que basa su práctica en el desarrollo de arquitectura a medida; a medida de cada usuario, cada lugar, cada paisaje y cada contexto.

Horma es uno de los estudios seleccionados como emergentes en Ecosistemas.zip y Arquitectura Viva, así como nominado a Building of the year 2022 de Arch Daily.

Para la Mesa Redonda contaremos además de HORMA, con tres perfiles que complementan la acción de Reformar.

Contratista: Miyaki Construcción, con Miguel Fernández y Manuel Acosta

Interiorista: Estudio Gurú, con Eva Torrecillas y Cesar Vera

Redes Sociales: Pedro Noguera.

En la Mesa se plantearán algunas cuestiones como:

¿Hemos renunciado los arquitectos al ejercicio de la Profesión en otras escalas tal y como era entendida en nuestro propio imaginario Profesional?

¿Las reformas son arquitectura? Pinterest, AD, moodboard.... ¿hace falta un arquitecto?

¿Prima el postureo en las redes, la pasta, el cliente, el programa....?

Edith Aroca, José María López, arquitectos

Profesores asociados en la ETSAE, UPCT.

Coordinadores del ciclo.

<https://www.instagram.com/ciclos.re/>